

Ruta Abierta UCSD



Edición 07
Julio, 2025



La UCSD honra a sus docentes en una conmovedora celebración





UCSD Y ADR firman acuerdo estratégico para fomentar la educación y la inclusión

La Universidad Católica Santo Domingo (UCSD) y la Asociación Dominicana de Rehabilitación (ADR) han suscrito un trascendental acuerdo de colaboración interinstitucional, marcando un hito en el compromiso de ambas entidades con la educación de calidad, la formación profesional y la inclusión social y laboral en la República Dominicana.

Este acuerdo tiene como objetivo principal fortalecer las capacidades del personal de la ADR, ofreciéndoles acceso a programas de grado universitario especializados en áreas cruciales de la rehabilitación y la educación especial. Inicialmente, la ADR otorgará doce (12) becas

completas para sus colaboradores, distribuidas en las licenciaturas de Rehabilitación mención Terapia Física y Rehabilitación mención Terapia Ocupacional, así como Fonoaudiología. La ADR asumirá el cien por ciento (100%) de los costos de matrícula y derechos de graduación, siempre que los becarios mantengan un índice académico de 3.00 o superior.

El Reverendo Padre Dr. José Luis de la Cruz, Rector de la UCSD, expresó su satisfacción con la alianza: "Este acuerdo reafirma el compromiso de la Universidad Católica Santo Domingo con la evangelización a través de la educación superior,

promoviendo la dignidad humana y contribuyendo a la solución de los problemas que afectan a nuestra sociedad. Nos enorgullece colaborar con la Asociación Dominicana de Rehabilitación, una institución que comparte nuestra visión de servicio y excelencia en pro del bienestar integral del ser humano".

Por su parte, el señor Celso José Marranzini Pérez, Presidente de la Asociación Dominicana de Rehabilitación, destacó la importancia de esta iniciativa para el fortalecimiento de los servicios de rehabilitación en el país: "En la ADR, buscamos constantemente brindar a nuestro personal las mejores oportunidades para





mejorar sus competencias y nivel de especialidad académica. Este convenio con la UCSD nos permite garantizar una atención integral de alta calidad, promoviendo el bienestar de nuestro equipo y ayudando a nuestros pacientes a recuperar su independencia y retomar sus vidas. Es un paso gigante hacia la plena inclusión de las personas con discapacidad”.

Además de las becas, el acuerdo contempla que los estudiantes de Terapia Física y Ocupacional de la UCSD podrán realizar sus prácticas

clínicas y profesionales en las instalaciones de la ADR, incluyendo áreas vinculadas al proceso rehabilitador como el Laboratorio de Prótesis y Ortesis, e Intervención Temprana. Esta experiencia práctica enriquecerá significativamente su formación y les permitirá aplicar sus conocimientos en un entorno real y de alto impacto social.

La colaboración también incluye el compromiso de la UCSD de proporcionar informes periódicos sobre el desempeño académico y los valores de los becarios, garantizando

una educación de calidad y excelencia. Ambas instituciones se comprometen a trabajar de buena fe, definiendo mecanismos de financiamiento para futuras iniciativas y asegurando la continuidad de los programas en curso.

Este acuerdo estratégico, con una validez inicial de seis (6) años y renovación automática, sienta las bases para una relación duradera y mutuamente beneficiosa, enfocada en el desarrollo humano integral y el servicio a la comunidad dominicana.



FONOAYUDA

¿NECITAS AYUDA PSICOLÓGICA?

¿Sientes alguna alteración fuera de lo normal en tu vida personal o familiar?

Llámanos que estamos para escucharte: 809-368-2300 y 809-368-2400

Lunes a Viernes 08:00 a.m. - 09:00 p.m.

¡GRATIS!



UCSD Y UNIPAGO se unen para impulsar la educación y la innovación

La Universidad Católica Santo Domingo (UCSD) y UNIPAGO, S.A. firmaron un acuerdo de colaboración interinstitucional que busca fortalecer las competencias tecnológicas en la comunidad académica y modernizar las instalaciones del Auditorio Padre Ramón Alonso Beato.

El convenio fue rubricado por el rector de la UCSD, Rvdo. P. Dr. José Luis de la Cruz y el Sr. Hernando Lucas Gaitán Leal, presidente ejecutivo de UNIPAGO en un acto que refuerza el compromiso de ambas instituciones con el desarrollo educativo y profesional del país.

Para el Rvdo. P. Dr. José Luis de la Cruz este acuerdo permitirá abrir nue-

vas oportunidades a estudiantes y docentes en el ámbito tecnológico. Mientras que, el señor Hernando Lucas Gaitán destacó el compromiso de UNIPAGO con la responsabilidad social y el impulso a la educación superior señalando, a su vez, que esta alianza con la UCSD ofrecerá a los estudiantes herramientas y oportunidades para su desarrollo profesional y su inserción en un mercado laboral cada vez más exigente en competencias digitales.

El acuerdo contempla una serie de términos de colaboración que incluyen el intercambio de estudiantes y docentes para programas de formación y actualización tecnológica; la organización conjunta de semi-

narios, talleres, cursos y conferencias sobre innovación y tecnología; el desarrollo de proyectos de investigación colaborativa en áreas clave como inteligencia artificial, ciencia de datos, ciberseguridad, desarrollo de software y la impartición de charlas magistrales con profesionales destacados en tecnologías emergentes.

También, establece la creación de un laboratorio de innovación tecnológica para fomentar el emprendimiento estudiantil y la realización de programas de pasantías que fortalezcan las competencias digitales de los estudiantes y la colocación laboral de egresados de la UCSD a través de la plataforma UNIKA.





UCSD y DGCP clausuran diplomado en Formación de Gestores de Contratos

La Universidad Católica Santo Domingo (UCSD) llevó a cabo el acto de clausura del **Diplomado Especializado en Formación de Gestores de Contratos**. La ceremonia se realizó a las 6:00 p.m. en el Auditorio Rvdo. P. Dr. Ramón Alonso Beato de la Biblioteca Octavio Antonio Cardenal Beras Rojas, consolidando un importante programa desarrollado en coordinación con la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP).

Este diplomado, ofrecido en modalidad semipresencial por la Vicerrectoría Académica y la Dirección de Postgrado y Educación Continuada de la UCSD, respondió a la necesidad de fortalecer las capacidades

de los profesionales involucrados en la gestión de contratos en el ámbito público. Su objetivo fue fomentar un entendimiento profundo de los procesos de contratación, así como la importancia de la ética y la responsabilidad en la gestión pública. Los participantes, al finalizar el programa, están preparados para enfrentar los desafíos del sector, promoviendo una cultura de legalidad y buen gobierno.

El evento de clausura dio inicio con la recepción de autoridades, invitados y participantes, seguido de la entonación del Himno Nacional y el Himno de la UCSD. La invocación y las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del **Ing. José Armando**



Tavárez Contreras, vicerrector de Investigación, Vinculación y Aseguramiento de la Calidad. Posteriormente, la **Licda. Raquel Leonor Miranda**, encargada de Consultoría Jurídica de la Dirección General de Contrataciones Públicas, ofreció unas palabras de salutación.

Uno de los momentos centrales de la noche fue la **entrega de certificados** a los participantes, a cargo de la Licda. Raquel Leonor Miranda y la **maestra Ynmaculada Concepción Torres**, vicerrectora académica de la UCSD.





En representación de sus compañeros, los señores **Neftali Joel Muñoz Núñez** y **Alexandra Cáceres Reyes**, participantes del diplomado, ofrecieron palabras de agradecimiento. El acto culminó con las palabras de cierre a cargo de la **Dra. Celsa Albert**

Batista, directora de la Dirección de Postgrado y Educación Continuada de la UCSD.

Este programa académico, avalado por un acuerdo específico de colaboración entre la DGCP y la UCSD,

reafirma el compromiso de ambas instituciones con la capacitación y actualización profesional en un área vital para la transparencia y eficiencia del sector público.

HACIENDO CAMINO EL PODCAST

de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación,
de la Universidad Católica Santo Domingo.

¡Disfrútalo en redes sociales y en el canal nacional RNN!

Disponible en



Difusión semanal por RNN Canal 27, en horarios:
Martes 3:30 p.m. Viernes 5:30 p.m.



UCSD E IDEICE firman convenio para impulsar la calidad educativa

La Universidad Católica Santo Domingo (UCSD) y el Instituto Dominicano de Evaluación e Investigación de la Calidad Educativa (IDEICE) firmaron hoy un convenio para fortalecer el sistema educativo y de investigación en la República Dominicana a través de la cooperación mutua.

El acuerdo fue suscrito por el Reverendo Padre Doctor José Luis de la Cruz, rector de la UCSD, quien enfatizó la visión de la universidad de contribuir al desarrollo humano a través de la educación, y por el Doctor Jesús Antonio Andújar, director ejecutivo del IDEICE, quien reafirmó su compromiso con la evaluación e

investigación para asegurar la excelencia del sistema educativo pre-universitario dominicano.

Ambas instituciones, reconocidas por su compromiso con el bien común y la calidad, buscan generar un impacto significativo en la sociedad dominicana, ya que el acuerdo permitirá de manera conjunta formar profesionales y ciudadanos con un razonamiento riguroso y una sólida preparación para servir mejor a la sociedad, así como articular esfuerzos en el ámbito académico.

Este convenio contempla el intercambio de experiencias y capacidades para el desarrollo de progra-

mas conjuntos, la colaboración en proyectos de investigación sobre la calidad educativa alineados con las políticas del Ministerio de Educación, y el apoyo del IDEICE a la UCSD en la publicación de artículos científicos.

También se enfoca en la formación y capacitación continua para la comunidad académica y el público en general, el impulso a jóvenes talentos a través del programa "Joven Investigador" del IDEICE, y la difusión científica mediante el apoyo mutuo en plataformas y la indexación de revistas. Finalmente, la UCSD facilitará espacios físicos para actividades del IDEICE.

La firma del acuerdo tuvo lugar en el salón Oval de la biblioteca Octavio Ant. Cardenal Beras Rojas de la UCSD, y contó con la presencia de destacadas personalidades de ambas instituciones.



Boletín elaborado por:

Dirección de Comunicaciones Corporativas

Contacto:

Oficina: (809) 544-2812, ext: 2267 y 2269

Correo electrónico:

comunicacionescorporativas@ucsd.edu.do

Redes Sociales:

@ucsdrcd@ucsdoficial



Concluyen con éxito Jornadas Internacionales de Terapia Ocupacional en la UCSD

Bajo el lema “Conectando personas, habilitando vidas: el poder de la Terapia Ocupacional”, terapeutas ocupacionales y profesionales de la salud de México y República Dominicana se congregaron en las Jornadas Internacionales Interinstitucionales de Terapia Ocupacional los días 16, 18 y 19 de julio de 2025.



Organizadas por la Universidad Católica Santo Domingo (UCSD) y la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), las jornadas abordaron temas de vanguardia, desde la intervención en situaciones complejas hasta la aplicación de nuevas tecnologías y enfoques pediátricos.

Lo más destacado del programa:

Miércoles 16 de julio – Acto Inaugural y Conferencia Magistral (Auditorio de la Biblioteca UCSD)

El evento se inició con un acto inaugural a cargo de las autoridades de la UCSD y la UAEMéx. La jornada destacó con la Conferencia Magistral “Terapia Ocupacional en crímenes de alto impacto” impartida por el Dr. Arturo Martínez Cosme. Además, la Mtra. Rosa María Camacho Lagunas exploró la “Intervención del fisioterapeuta y TO en cirugía plástica”, seguida de un espacio para preguntas y respuestas con los conferencistas.

Viernes 18 de julio – Enfoques Clínicos y Tecnológicos en TO (Auditorio / Salón Oval)

Este día se centró en la aplicación de la terapia ocupacional en diversos contextos clínicos y tecnológicos. La Mtra. Xóchitl Esquivel González presentó una ponencia sobre “CA3 y CA1 en el aprendizaje y volición”, mientras que el Lic. Fernando Villanueva Rodríguez exploró el uso de “Juegos de realidad virtual como

uso terapéutico”, demostrando el potencial innovador en la práctica de la terapia ocupacional.



Sábado 19 de julio – Pediatría, Alimentación y Clausura (Auditorio / Salón Oval)

La jornada final abordó temas cruciales en pediatría y salud cardiovascular. El Licdo. Eduardo de la Cruz compartió los “Fundamentos de la terapia cardiorrespiratoria”. Seguidamente, el Lic. Fernando Villanueva Rodríguez profundizó en el “Cálculo hemodinámico para pruebas de esfuerzo máxima y submáxima para



terapeutas ocupacionales". Finalmente, el Dr. Arturo Martínez Cosme cerró las presentaciones con "Técnicas para mejorar la alimentación en recién nacidos", seguido de la ceremonia de clausura.

Este congreso internacional ofreció una oportunidad única para profesionales, académicos y estudiantes de la terapia ocupacional para actualizar sus conocimientos, compartir experiencias y establecer redes de colaboración. Las Jornadas

Internacionales Interinstitucionales de Terapia Ocupacional reafirmaron el compromiso con el avance y la excelencia en esta disciplina vital para la salud y el bienestar de la población.



Universidad Católica Santo Domingo
Escuela de Graduados de Odontología

DIPLOMADO EN ODONTOLÓGIA ESTÉTICA

Horario: Sábados de 08:00 a.m a 06:00 p.m

Duración: 5 meses, periodicidad quincenal

Modalidad: Presencial



Dr. Juan Felix Rosario

Coordinador de diplomado

Inicia: Sábado 30 de agosto, 2025

Requisitos para inscripción: Odontólogos

Para más información:
Sra. Enilda Quiñones 809-208-4226



La Universidad Católica Santo Domingo (UCSD) honra a sus docentes en una conmovedora celebración

La Universidad Católica Santo Domingo (UCSD) celebró un emotivo evento en honor a sus maestros, reconociendo a 59 docentes, algunos por el alto nivel de excelencia alcanzado en el ejercicio de sus labores durante el año 2025 y otros por tener más de 30 años de trayectoria en la institución.

La actividad fue presidida por el Reverendo Padre Dr. José Luis de la Cruz, rector de la UCSD, quien en sus palabras de bienvenida expresó su profundo agradecimiento a los presentes. "Esta celebración es un tes-

timonio de nuestra gratitud hacia quienes con su pasión y compromiso forjan el futuro de nuestra sociedad", señaló el Reverendo Padre de la Cruz.

Por su parte, la maestra Ynmaculada Concepción Torres, vicerrectora académica de la UCSD, felicitó a los docentes por su asistencia y exaltó la noble labor de ser maestro, animándolos a seguir desempeñando sus funciones con el mismo entusiasmo y dedicación.

Tras el espacio de diálogo y reco-

nocimientos, los asistentes disfrutaron de una festiva celebración que incluyó música en vivo, un exquisito buffet, refrigerios y sorteos con diversos regalos.

Además de las autoridades mencionadas, en la actividad también estuvieron presentes el Dr. Francisco Hernández, vicerrector de Administración y Finanzas y el ingeniero José Armando Tavárez, vicerrector de Investigación, Vinculación y Aseguramiento de la Calidad, entre otras importantes figuras de la UCSD.





Con este encuentro, la Universidad Católica Santo Domingo reafirma su compromiso de mantener y for-

talear los vínculos con una de las partes más esenciales de su comunidad: sus docentes, pilares funda-

mentales en la formación de nuevas generaciones.



UCSD y CODECO reconocen a economistas meritorios y destacados del año 2025

En una ceremonia que marcó la conmemoración del Día Nacional del Economista, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas y la Escuela de Economía de la Universidad Católica Santo Domingo (UCSD), en colaboración con el Colegio Dominicano de Economistas (CODECO), llevaron a cabo un acto de premiación y reconocimiento a economistas meritorios y destacados del año 2025. El evento reafirma el compromiso de ambas instituciones de resaltar la trayectoria y los valiosos aportes de los profesionales de esta área al desarrollo del país.

José Francisco Peña Domínguez, presidente de CODECO, enfatizó que

esta conmemoración busca fortalecer la reflexión académica y la valoración del rol fundamental del economista en la sociedad dominicana.



Por su parte, Oliva Luna de Henríquez, directora de la Escuela de Economía de la UCSD, subrayó que esta actividad no solo celebra el valor de los profesionales que “piensan, analizan y proponen caminos para la construcción de una sociedad más justa”, sino que también reconoce a economistas “meritísimos que han sembrado conocimientos, han influido en las políticas públicas, han impulsado investigaciones valiosas y marcado profundamente a generaciones de estudiantes y ciudadanos”. La maestra Luna de Henríquez sugirió que este evento se consolide como una tradición anual, honrando las ejemplares trayectorias de los economistas dominicanos.

El acto tuvo lugar en el auditorio Rvdo. Padre Ramón Alonso Beato de la UCSD y contó con la presencia de ejecutivos de ambas instituciones, así como destacadas personalidades del ámbito económico de la República Dominicana.



Autoridades de la Universidad Católica Santo Domingo realizan visita de cortesía académica a la UNADE

La Universidad Nacional para la Defensa (UNADE), recibió en su sede una visita de cortesía académica por parte de autoridades de la Universidad Católica Santo Domingo (UCSD), con el objetivo de estrechar



lazos interinstitucionales y explorar oportunidades de colaboración académica y formativa. La delegación de la UCSD estuvo encabezada por el reverendo padre Doctor José Luis de la Cruz, rector de la universidad, quien estuvo acompañado por el Doctor Francisco Hernández, vicerrector administrativo y financiero; el doctor Omar Díaz Olivares, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; y la maestra Dilenia Lizardo, directora de Vinculación.

Las autoridades fueron recibidas por el rector de la UNADE, mayor general Doctor Rafael Vásquez Espínola, ERD, junto a los vicerrectores de esta casa de altos estudios. Durante

el encuentro, ambas instituciones dialogaron sobre los retos actuales de la educación superior en la República Dominicana y destacaron la importancia de promover alianzas estratégicas que fortalezcan la calidad académica, la investigación y la formación integral de los estudiantes.

Ambas instituciones, comprometidas con la excelencia y el desarrollo académico, valoran este tipo de intercambios que contribuyen a enriquecer el panorama educativo nacional, reafirmando su misión de formar profesionales íntegros al servicio del país.



UCSD inaugura exposición audiovisual “San Pedro de Macorís: tierra de sabor, béisbol, arte y cultura”

La Universidad Católica Santo Domingo (UCSD), a través de su Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación, inauguró la exposición audiovisual y fotográfica “San Pedro de Macorís: tierra de sabor, béisbol, arte y cultura”. Este evento académico, artístico y cultural destacó el talento y la creatividad de los estudiantes de las carreras de Publicidad y Comunicación Social de esta academia, quienes exhibieron sus trabajos y desempeños artísticos.

En su Biblioteca Octavio A. Cardenal Beras Rojas, se expone el resultado del esfuerzo y la dedicación de los estudiantes, quienes a través de sus cortometrajes, documentales, reportajes y fotografías, lograron capturar la esencia histórica, cultural y artística de la provincia de San Pe-

dro de Macorís.

La actividad inició con la presentación del Grupo de Danza UCSD, y estuvo encabezada por las autoridades académicas, incluyendo a Ynmaculada Torres, vicerrectora académica; Lucivel Ávila, decana de la Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación; Danilo Reynoso, cineasta, actor, comunicador egresado de la UCSD y presidente del jurado. Asimismo, los directores de las Escuelas de Publicidad y Comunicación Social, Josefina Matrillé y Miguel Vega, respectivamente.

La muestra fotográfica y audiovisual, que estará abierta hasta el 15 de agosto, contó con el patrocinio de Energas, representada por Nicole Contreras, su superintendente de

Comunicaciones y Valor Compartido, así como de la Alcaldía Municipal de San Pedro de Macorís, y el diputado Alcibíades Tavárez, quienes a su vez entregaron premios a los trabajos más destacados.

La vicerrectora académica ofreció las palabras de bienvenida, resaltando la importancia del evento para la formación de los estudiantes. A seguidas, la decana compartió el concepto de la exposición y el proceso que llevó a la realización de esta iniciativa que por cuarta vez impulsan, enfatizando que “esta es una actividad integradora que busca despertar el interés de todos, donde las audiencias internas y externas puedan conocer y disfrutar de una muestra de audiovisuales con un sello propio de esta Universidad Católica Santo Domingo”.



Homenaje al Dr. Franklin Peña y proyecciones

Uno de los momentos más emotivos de la noche fue la dedicatoria de esta Exposición Audiovisual al Dr. Franklin Peña, médico familiar, comunitario, exdiputado, exsenador, catedrático, pintor, escritor y dirigente político dominicano. Se proyectó un audiovisual que resumía



su trayectoria de vida, a la vez que recibió un pergamino de reconocimiento de manos del rector de esta academia, Rvdo. P. José Luis de la Cruz, de autoridades universitarias y del presidente del jurado evaluador.

Luego de este memorable momento, se proyectaron los diversos audiovisuales creados por los estudiantes, con un enfoque histórico, cultural y artístico. Mientras que las fotografías se exhiben en la antesala de la biblioteca.

La premiación

El momento más esperado de la noche fue la ceremonia de premiación,

donde se reconoció el esfuerzo y la excelencia de los estudiantes. En la categoría de audiovisuales, los proyectos ganadores fueron "San Pedro de Macorís, donde el pasado sigue hablando", de Lianna Camila Rodríguez y Joelys Massiel Paniagua (1er lugar); "Basura en la costa de San Pedro de Macorís" de Sidney Cabral (2do lugar); y "Sabor a malecón", de Mayic Javier y Omely Lucía Figueroa (3er lugar).

En cuanto a fotografía, Esmerlyn Edwardo Rosario obtuvo el primer lugar con "El corazón de San Pedro de Macorís", seguido por Paola Massiel Solís, con "Río herido" (2do lugar), y Lesly Ernestina Mota se destacó con

"Vale más lo que no está colgado" (3er lugar).

Al cierre del evento, el rector de la Universidad Católica Santo Domingo, ofreció su mensaje de exhortación, subrayando el talento de los estudiantes y el éxito de la exposición, al tiempo de felicitar al homenajeado por su gran trayectoria, sobre todo de servicio comunitario.

Los presentes disfrutaron de un cóctel, a ritmo de hermosas canciones interpretadas por la orquesta UCSD.



ALANDAR

Programa oficial de la Universidad Católica Santo Domingo (UCSD)

INTERSECCIÓN

CIMENTOS

Huellas

Ruta Abierta

ALANDAR
en Salud

ALANDAR
en Tecnología

ALANDAR
Vlog

ALANDAR
Curiosity

Síguenos en nuestras redes



ALANDARUCSD



ALANDARUCSD



UCSDOFICIAL



@ALANDARUCSD



¡Aquí el episodio más reciente!



Realizan encuentro “Tarde cultural con Embajadas”

Con la charla “Diplomacia económica como mecanismo para el desarrollo de la República Dominicana”, la Universidad Católica Santo Domingo (UCSD), a través de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas, realizó el encuentro “Tarde cultural con Embajadas”, celebrado en el salón octagonal de la Biblioteca Cardenal Beras Rojas, de esta alta casa de estudios académicos.

Organizado por la Escuela de Diplomacia y Servicios Internacionales, en conjunto con la Asociación de Estudiantes de Diplomacia y Relaciones Internacionales de la UCSD, el evento tuvo como invitado de honor al viceministro y embajador para asuntos económicos y cooperación internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores (MIREX), Hugo Francisco Rivera Fernández, quien explicó cómo funciona la economía dominicana, desde la exportación de tabaco y café hasta el papel crucial del turismo, la minería y las zonas francas.

El evento contó con la participación de un distinguido grupo de personalidades, incluyendo a los representantes diplomáticos de varios países como el Excelentísimo Embajador de Costa Rica, Edwin Arias; el encargado de Negocios de la República de la India, Arup Kumar Saha; el encargado de Negocios de Honduras, José Lorenzana; y el encargado de Negocios de Nicaragua, Neysser Reyes Tijerino. A ellos se sumaron importantes figuras del sector privado y académico, como el presidente de la Eurocámara de Comercio de la República Dominicana, Jean Marco Pou; el director ejecutivo del Consejo de Desarrollo Económico y Social de Santo Domingo (CODESSD), Emilio Encarnación; y el presidente del Centro de Análisis y Estudio de la Comunicación (CAESCO), Miguel Otáñez.

De igual manera, estuvieron presentes Ynmaculada Torres, vicerrectora académica; Gustavo de los Santos Coll, decano de la Facultad de Cien-



cias Jurídicas y Políticas; y Giovanni Báez, director de la Escuela de Diplomacia y Servicios Internacionales, entre otros funcionarios y colaboradores de la UCSD.

Asimismo, acudieron Josué Reyes y Ámbar Mirabal, presidente y vicepresidenta, de la Asociación de Estudiantes de Diplomacia y Relaciones Internacionales (AEDRI) de la Universidad Católica Santo Domingo, entre otras autoridades, misiones diplomáticas y estudiantes.

La jornada culminó con un intercambio de ideas y conocimientos interesantes, donde tanto estudiantes como embajadores compartieron sus puntos de vista sobre los retos y oportunidades de la República Dominicana en el escenario global. Este evento reafirma el compromiso de la UCSD con la formación de futuros líderes en relaciones internacionales, promoviendo el diálogo y la cooperación.



BIBLIOTECA OCTAVIO ANTONIO CARDENAL BERAS ROJAS



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES:



Av. Bolívar #902, Ens. La Julia, A.P. 2733, Santo Domingo, República Dominicana | Apartado Postal No. 2733
Tel.: 809-544-2812 | Fax: 809-472-0992 | www.ucsd.edu.do | info@ucsd.edu.do